

Esteban Lazo annonce la préparation d'une nouvelle loi électorale



La Havane, 20 sept. (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba, a annoncé que tout de suite après la réforme de la Constitution, aujourd'hui en cours de débat à la base, la première tâche de la députation doit être la préparation d'une nouvelle loi électorale.

Au cours d'un entretien avec son homologue sud-africaine, Baleka Mbete, le président du Parlement cubain a précisé que les débats sur la nouvelle loi électorale sont prévus au cours de la session d'été 2019.

Esteban Lazo a d'autre part évoqué la réduction du nombre de députés.

Se référant aux débats sur le projet de Constitution amorcé le 13 août dans tout Cuba, le président de l'Assemblée National a commenté que les interventions recueillies dans des lieux de travail, des centres d'études et dans les communautés portent sur tous les paragraphes, depuis la fonction du Parti Communiste et l'organisation de l'État jusqu'aux droits individuels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/172023-esteban-lazo-annonce-la-preparation-dune-nouvelle-loi-electorale>



Radio Habana Cuba